Stammveranstaltung April 2008

Ende April suchte eine stattliche Anzahl Mitglieder und Freunde unser Stammlokal Kronenhof in Zürich-Affoltern auf: Die Ankündigung

12 Jahre Südpazifik – Licht und Schatten im Paradies

und vor allem der Referent – Dr. Hermann Oberli, Chirurg und langjähriger CCS-Skipper – stiessen auf erfreuliches Interesse.

Der auch in weiteren CCS-Kreisen wohlbekannte Referent verstand es sehr gut, dem Publikum aus seinem grossen Erinnerungsschatz und untermalt mit vielen Bildern die temporäre Wahlheimat des Ehepaars Oberli, die SOLOMON ISLANDS, mit all ihren Facetten näher zu bringen. Dort hat er während zehn Jahren wertvolle medizinische Entwicklungs- und Aufbauarbeit geleistet. Ob seinen Ausführungen konnte der Zuhörer unschwer merken, dass das Herz von Hermann Oberli auch nach seiner Rückkehr in die gut organisierte, wohlhabende Schweiz, weiterhin für den Südpazifik schlägt.

So ist es nur logisch, dass er, zusammen mit weiteren bekannten Persönlichkeiten, den Verein "Medizin im Südpazifik (Dr. med. Hermann Oberli)" gegründet hat. Dessen Zweck ist «... die Förderung und Unterstützung medizinischer Projekte in den Entwicklungsländern des Pazifischen Raumes in angepasster und nachhaltig wirksamer Art und Weise und unter Berücksichtigung bestehender Strukturen». Für Auskünfte hierüber empfehlen wir wärmstens http://www.hermannoberli.ch zu konsultieren.

Die Anwesenden spendeten dem grossen Humanisten für seine Ausführungen und den Einsatz zu Gunsten der unterprivilegierten Bevölkerung im so genannten «Paradies» einen herzlichen Applaus.

Anschliessend wurde - bei traditionellerweise von der Klubkasse gespendeten Getränken - noch lange über die Südsee, sonstige Segelträume und auch über konkrete Vorhaben in der kommenden Saison oder den folgenden Jahren diskutiert.

Ernst Pieren